



Pforzheimer Zeitung. 29.7.1988

Die Besucher waren total „aus dem Häuschen“.

Über 500 Besucher

Rock in Ötisheim

ÖTISHEIM. „Shake hands – be friends“: Unter diesem Motto erlebten mehr als 500 Musikfreaks eine heiße Rocknacht bei den „Naturfreunden“ in Ötisheim. Nach dreijähriger Abstinenz stand die Rock-Coverband „1 to 3, 4 music“ erstmals wieder auf der Bühne.

Die Jungs aus Vaihingen verstanden es vom ersten Ton an, ihr Publikum in den Bann zu ziehen. Rockmusik aus den 70er Jahren bis heute liegt Andreas Schulz (Baß), Georgie Hocker (Drums),

Siggi Mangold (Keyboard) und Helmut Schwendemann (Gitarre) förmlich im Blut.

Auf dem idyllisch gelegenen Platz bei bunten Lichtern und lauer Sommernacht sprang die ausgewählte Mischung aus „Abräumstücken“, „Balladen“ – teilweise unplugged dargeboten – und eigenen Kompositionen wie der sprichwörtliche Funken auf die Fans über. Bei Songs von Joe Cocker, Bryan Adams, Deep Purple oder Gary Moore lief die Band zur Hochform auf. *agi*



Die Jungs von „1 to 3, 4 music“ rissen von den Bänken.

Fotos: Weiß